
 

  令和６年度 学校だより 

とりやっ子 
 №２ 
中能登町立鳥屋小学校 

令和６年５月１３日 

文責 校長 竹原 仁美 

【学校教育目標】ふるさとを愛し，仲間と共に 未来を切り拓く児童の育成 

 
 

 ４月２４日，コロナ禍で開催を取りやめていた PTA総会を５年ぶりに実施しました。多くの PTA

会員の皆様に出席していただき，PTAの提案内容の承認をいただきました。また，今年度の学校経

営計画についても説明させていただき，学校の教育目標における考えや具体的な取組を聞いていた

だくよい機会となりました。お忙しい中，ご出席いただき，ありがとうございました。 

 PTA 総会での質疑応答や学年懇談会での話題で皆さんにお知らせすべき内容を５月９日に，コド

モンで送信しましたので，ご覧ください。 

１学期の主な行事は，下記の通りです。 
  

５月１８日（土）PTA奉仕作業 

６月１３日（木）・１４日（金）地区別懇談会 

６月１８日（火）PTA心肺蘇生講習会（５・６年保護者対象） 

PTA教育講演会（全保護者，５・６年児童対象）  

     ２７日（木）３年生校内器械運動発表会（２・３限目）＜保護者参観可＞ 

７月 ４日（木）４年生中能登町小学校音楽会（午後）＜保護者参観可＞ 

     １９日（金）１学期終業式 

       ２２日（月）通知表渡し 

     ２５日（木）５・６年生校内水泳記録会（午前）＜保護者参観可＞    

  ※今年度より，地区別懇談会への学校職員の出席はありません。 

  ※今年度より運動会は平日開催とし，今年度は１０月１６日（水）に実施します。 

 

 
 PTA 総会前には，授業参観でお子様の様子，授業の様子を見ていただきましたが，いかがだった

でしょうか？ 友達や担任の先生との関係など，学級の様子も少し見えたのではないかと思います。 

今年度は，あらゆる活動を通して，子どもたちに「主体性」「関わり合う力」「問題発見解決力」

をつけることを目指します。学習では，子どもたちが主体的に学習することや，一昨年度から取り

組んでいる対話による学びの深まりを大切にしていきますが，今年度はさらに，子どもたちが，自

ら学習のめあてや学習方法，学習形態（一人で，ペアで，グループで），対話の相手等を“自分で決

める”ことを取り入れ，主体的に活動する力を高め，やる気を引き出していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

両面印刷  

↑元気な声で「あいうえお」１年生     ↑タブレットをもってクイズで対話 ２年生   ↑ピンと伸びた手はさすが!３年生      

↑初めて折れ線グラフを学習する４年生  ↑タブレットでオリジナル漢字を作る５年生 ↑トランプの中に対称の図形を探す６年生      



 
 

  今年は，これまでの学習規律「Study４」から切り替え， 

中能登中学校へ繋がる右のような姿を目指すこととしまし 

た。これは，町内の子ども園，小学校，中学校が連携して 

子ども達を育てようという取組の一つです。生活面と学習 

面における共通の「目指す姿」です。内容や言葉は，各校 

の実態や教育目標に合わせて，学校により異なりますが， 

同じ方向性をもって教育活動にあたります。 

生活面の「中能登ルーティーン」にある「かかとそろえ」 

は，見えるものを整えるだけでなく，心も整え，落ち着い 

て生活するためです。４月は，見える下駄箱も，生活面も 

しっかり落ち着き，よいスタートを切っています。 

学習面は，担任だけでなく，様々な先生がよくできている様子を確認できた時に，教室にある「中

能登スタンダード」の掲示用紙に「いいよ！できているよ！」と認める★シールを貼ることになっ

ています。これらが当たり前にできるようになって，たくさんのシールがつけばいいなあと思って

います。 
 

 
 
 ４月１５日に児童会委員長任命式があり，７名の委員長が全校児童を前に， 
委員長としての抱負を述べました。各委員会の５年生・６年生と共に，みん 
なのために日々の役割に責任をもって，活動してくれるものと思います。 

 
 
 
   
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 ４月２５日に集団下校訓練の際に，安全パトロール隊の皆さんの 

紹介式を行いました。にっこにこ組の皆さんと申し出てくださった 

保護者，地域の皆さんで，１７名のとりやっ子安全パトロール隊が 

発足しました。隊長の北村さんからは，安全のためにも挨拶が大切 

であり，まずは朝起きた時に，家族にしっかり「おはよう」の挨拶 

をしましょうというお話がありました。いつでもどこでも気持ちの 

よい挨拶ができるとりやっ子であってほしいと思います。 

生活委員長 黒氏 雅鷹 
鳥屋小学校が日本一美しい挨拶ができるように 

がんばります。 

環境美化委員長 清水  優 全学年が進んで電気や水の無駄使いを減らしていく学校にしたいです。 

図書委員長 源  教秀 本を読む学校にするためにイベントや本の紹介を積極的にします。 

保健委員長 亀井 温仁 
手洗いなどを呼びかけ，みなさんが健康に過ごせるようにしていきたいで

す。 

体育委員長 田中莉々彩 全校のみなさんが安全に休み時間を過ごせるようにします。 

放送委員長 北原 悠清 全校のみなさんが聞きやすい放送にしたり楽しい企画を考えたりします。 

給食委員長 谷口 瑛太 全校の残食を減らせるようにしたいです。 

 

児童会任命式に引き続き， 

縦割り発足集会がありました。 

１６班の班長が，下級生に不安がないよう，優し

く接している様子がありました。縦割り班掃除の

場所を確認した後，各班でナカノトークを行いま

した。 

６年生のよいお手本のおかげで，お互いの言葉

を一生懸命聞き合うとりやっ子達がたくさん見ら

れ，温かい空気が体育館に流れました。 


